

# いきいき弥小っ子 ねっこ

弥彦村立弥彦小学校  
根っこプロジェクトだより  
平成24年2月10日

## あいさつ集会を行いました！



2月2日に、「あいさつ集会」を行いました。「あいさつはなぜするのか？ 気持ちの面で考えてみよう」というテーマで行いました。あいさつをして、あいさつが返ってくるとどんな気持ちになるのか…

「さわやかないい気持ち」「もっと話をしたくなるし、友達になれる」「元気な体と心を確認できる」

逆にあいさつが返ってこないとなんか気持ちになるのか…

「無視された。悲しいな」「怒っているの？ 話しかけづらいな」「何かあったの？ 心配だな。具合悪い？」

職員の劇を見ながら、みんなで考えました。

また、家の人や地域の人、弥彦村に来ている人にあいさつをかわすと相手の人はどんな気持ちになるのか…

「いつも元気でいいね。困ったことがあったらいつでもおいで！」

「弥彦小学校の子たちは、いいあいさつができて感心だな～」

「弥彦村っていいところだな」

あいさつで、地域の人みんなが、子どもたちをあたたく見守ってくれます。弥彦小学校のことがよくわかります。弥彦村の雰囲気も伝わります。いろいろな人とあいさつをかわすことについて考えました。

あいさつは、みんなの心を「いい気持ち」にしてくれます。そして、みんなの心を一つにつないでくれます。あいさつには大人も子どもも関係ありません。そして、難しいことでもありません。だから、「みんなであいさつをするのがふつうのこと」という雰囲気を、弥彦小学校からつくっていきましょう。今日は、あいさつについて気持ちの面から考えてみました。ちょっとあいさつの元気がなかった人は、これからでいいです。元気で明るいあいさつを試してみましょう！

このように考えたことをまとめて、集会を終えました。そして、最後にいいあいさつのコツを「あいさつ」を使った合言葉として紹介しました。



あ  
「あかるく」

い  
「いつも」

さ  
「さきに」

つ  
「つなぐ」

明るいあいさつをいつも心掛け、相手より先にあいさつをし、あいさつをどんどんつないで広げていくという意味です。今週からあいさつ運動、あいさつパワーアップカードによるあいさつの振り返りなどを行っています。ぜひ、ご家庭でもあいさつをかわし、気持ちのよい生活が送れるように声をかけていただくとありがたいです。